
8 Pièces

250 m²

Réf. 682V624M

2 187 000 €

Beaumes-de-Venise
Maison à vendre (84190)
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Bastide  provençale  avec vue panoramique Empreint  de  charme,  c'est

dans  un  cadre  exceptionnel  que  la  bastide  profite  de  vues

extraordinaires  des  Dentelles  de  Montmirail  et  du  Mont  Ventoux.

Implantée dans les hauteurs du village sans voisin proche, elle bénéficie

d'un environnement paisible, des vues exceptionnelles, un site unique.

Sur environ 4,1 ha composés de vigne, oliveraie et de chênes truffiers,

la propriété a été récemment rénovée avec des matériaux de qualité et

offre  un  confort  moderne.  Avec  environ  250  m²  comprenant  6

chambres et 6 salles d'eau, dont 4 en rez-de jardin et 2 suites ...

Provencal country house with view Full of charm, it is in an exceptional setting that

the country house benefits from extraordinary views of the Dentelles de Montmirail

and Mont  Ventoux.  On approximately  4 hectares  of  vines,  olive  groves and truffle

oaks,  the  property  has  recently  been  renovated  and  offers  modern  comfort.  With

approximately  250 m² comprising  6  bedrooms and 6 bathrooms,  including  4  on

the  garden  level  and  2  upstairs,  it  has  generous  and  bright  volumes.  The

landscaped park  of  local  species  has several  relaxation areas as  well  as  a  heated

swimming pool (4x10). Located in the ...
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